



Mifel Debuta En La Emisión De Los Certificados Bursátiles En La Bolsa Mexicana De Valores Con Emisiones Verdes

Octubre 31, 2023

Mifel debuta en la emisión de los certificados bursátiles en la BMV.

FIRA se suma con garantía.

Banca Mifel debutó en la emisión de los certificados bursátiles en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) a través de bonos vinculados a la sostenibilidad, por un monto de \$1,500'000,000.00 (mil quinientos millones de pesos 00/100 MN) con garantía del FONDO (Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura).

Esta colocación se llevó a cabo al amparo del Programa Revolvente de Certificados Bursátiles Bancarios. Los bonos "BMIFEL 23V" tienen una vigencia de 3 años.

La emisión cuenta con una calificación equivalente AA+ de HR Ratings, y AA de Fitch Ratings. BBVA Casa de Bolsa fue el intermediario colocador de la emisión. Los recursos de esta emisión se usarán para financiar proyectos de agroindustria en proyectos verdes.

"Hoy México requiere de mayor impulso en iniciativas de proyectos de sostenibilidad, es por eso que en Mifel estamos orgullosos de ser de los primeros en emitir un Bono Verde con características de sustentabilidad ASG, una extraordinaria labor que en conjunto con FIRA y BBVA Casa de Bolsa, prevalece bajo una iniciativa de reducción de impactos climáticos bajo un marco de transparencia homogéneo. Los recursos se utilizarán para financiar proyectos elegibles de acuerdo a lo establecido en el Marco de Financiamiento Verde de Banca Mifel" comentó Daniel Becker Feldman, Director General de Grupo Financiero Mifel.

En un año destacado para el financiamiento ASG en la Bolsa Mexicana de Valores, Mifel se suma a este próspero mercado a través de esta emisión verde. Confiamos en que este sea el inicio de una duradera y comprometida trayectoria de respaldo al financiamiento sostenible y responsable, apoyada por la valiosa colaboración estratégica de FIRA y en total consonancia con sus valores institucionales", comentó Marcos Martínez Gavica, presidente del Consejo de Administración de Grupo BMV.

Por su parte Álvaro Vaqueiro Ussel, Director General de la Banca Corporativa y de Inversión de BBVA México, comentó que "En BBVA tenemos como uno de nuestros pilares estratégicos la sostenibilidad a través del cual buscamos ser catalizadores del cambio y acompañar así a nuestros clientes en la lucha contra el cambio climático y proteger el capital natural.

Es por esta razón que para nosotros es un gran orgullo haber acompañado a Banca Mifel en su primera emisión de bonos verdes, y agradecemos nos hayan invitado a participar como intermediario colocador y agente estructurador en esta destacada emisión. "

FIRA ha determinado como una acción estratégica promover la participación del sistema financiero en iniciativas en favor del medio ambiente impulsando proyectos que mitiguen sus riesgos y potencien la adaptación a las nuevas situaciones del entorno.

En esta ocasión FIRA no solo ha otorgado una garantía irrevocable que acompaña y brinda una mayor certidumbre a la emisión, sino que, adicionalmente, ha acompañado a Mifel en el desarrollo del marco de referencia metodológico que permite identificar y constatar la dirección de los recursos de la emisión a proyectos productivos con impactos medioambientales favorables.